
INTERPELLANZA 

 
Problema delle cure post acute nel Luganese: cosa intende fare il Governo? 

 
del 3 ottobre 2019 
 
 
Con la presente interpellanza chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. conferma il fatto che all’Ospedale Civico di Lugano esiste un grosso problema con il 

trasferimento dei pazienti verso le cure post acute, dato che gli 800 pazienti annui che in 
passato venivano inviati per le cure postacute alla Clinica Moncucco (che ha ripreso posti 
letto della Clinica San Rocco) non sono più accolti da questa struttura? Da quando è così? 

 
2. Conferma che ad oggi vi sono solamente tre alternative per le cure postacute nel Luganese: 

un reparto RAMI all’Ospedale di Castelrotto, un reparto CAT alla casa anziani di Sonvico e 
un reparto d riabilitazione all’Ospedale di Novaggio? 

 
3. Come spiega questo problema nell’effettuare tempestivi ed efficienti trasferimenti di pazienti 

dall’acuto al postacuto in una regione come il Luganese, cosa difficile da capire per i profani? 
 
4. Conferma che questo problema porta a un allungamento delle degenze ospedaliere al Civico 

con un relativo aumento dei costi? A quanto ammontano l’allungamento e l’aumento? Chi 
paga questi costi? 

 
5. Cosa intende fare per intervenire in maniera rapida per risolvere il problema? 
 
 
Raoul Ghisletta 


